



8月 すみれだより



令和6年 8月発行

梅雨が明け、暑い日が続いています。子どもたちは、暑さに負けず元気いっぱい遊びを楽しんでおられますよ。これからますます暑くなってきますが、休息をとりながら夏らしい遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思えます。



7月のすみれ組の様子

6月下旬からプールあそびが始まりました。登園すると、ワクワクした表情で「今日は晴れているからプール入れる？」と尋ね、ずっとプールを楽しみにしておられました。プールに入ると、お友だちと水を掛け合ったり、ワニ歩きをしたり、水鉄砲で遊んだりしてダイナミックに遊ぶすみれ組さんでしたよ。引き続き、晴れた日にはプールあそびや水遊びを楽しみたいと思えます。

製作あそびでは「お腹がすいた先生を助けよう！」というテーマで絵を描きました。「僕は、先生にお弁当を作るんだ」「私は、先生にりんごをあげる！」といろいろな食べ物を画用紙の中で作って、教えてくれました。また、はさみを使って海の生き物を作ったり、ティッシュをちぎってかき氷を作ったりと、夏らしい製作あそびを楽しみました。

室内では机あそびも楽しんでます。パズルあそびでは絵を合わせながら1つ1つはめていき、完成すると「先生できた！」と嬉しそうに見せてくれます。時間がかかる子も、最後まで諦めずパズルを楽しんでおられますよ。



今月の保育のねらい

- ・身近な夏の自然に興味を持つ。
- ・遊びや生活の中で自分の思いを伝える。

お知らせとお願い

- ・食中毒防止のため、今月もお弁当の日はありません。
- ・今月の体操あそびは5日(月)、26日(月)です。体操服を着て8時45分までに登園をお願いします。
- ・これからも暑い日が続きますので、水筒のお茶を多めに入れて持って来て頂きますようお願いいたします。
- ・毎週木曜日に絵本の貸し出しを行っています。返却は翌週の水曜日までにお子様のカバンを通じて園の方にご返却ください。
- ・お子様の成長に合わせて、おねしょシーツの使用をやめていこうと思えます。お家の方で判断していただいて構いません。たんぽぽ組からのおねしょシーツの準備ありがとうございました。

